

Campoo

El primer día de visita, por la instalación se personaron 1.100 personas buscando información

El Centro de Interpretación del río Ebro en Fontibre reabre con éxito sus puertas

ARTURO QUEIMADELOS. Fontibre

El Centro de Interpretación del Río Ebro en Fontibre reabrió sus puertas a primeros de mes. Para la corporación este centro supone un paso definitivo para el desarrollo turístico del municipio. Este centro turístico se ha vuelto a abrir al público, una larga y esperada aspiración de los campurrianos, algo que, dice su alcalde, "estuvo abierto y costó mucho poner en marcha y que se

La corporación municipal de Campoo de Suso invita no sólo a los turistas, sino también a todos los campurrianos, para que conozcan los contenidos del Centro de Interpretación.

Se ha establecido un amplio horario y sugiere el responsable municipal el visionado de vídeos cada treinta minutos, ya que hay una sala que está perfectamente dotada, y en la que el público se puede abstraer para "quedarse con todo lo bonito que tiene el río Ebro".

Los tablones de anuncios van a avisar del amplio horario y se va a invitar a que los campurrianos también se acerquen a este centro de interpretación.

El horario de visita es de lunes a viernes de 10 a 14 horas y de 16 a 21 horas. Los fines de semana ininterrumpidamente, de 10 de la mañana a 9 de la noche. En el centro trabajan dos personas.

Además de la sala de vídeo, hay paneles informativos que hacen un recorrido por el rico patrimonio de la cuenca del Ebro, y hay una pequeña representación de etnografía comarcal, con yugos, albarcas y otros objetos. Para los campurrianos Fontibre es un punto neurálgico que congrega a numerosos turistas procedentes

ha reabierto gracias al esfuerzo de varias consejerías regionales". De cara al futuro añadió se va a crear un Patronato del que formará parte el Ayuntamiento con varias consejerías, para que no se vuelva a cerrar más y sea un centro de acogida. Este punto, el primer día de funcionamiento, fue visitado por 1.100 personas. "Es el punto de información más visitado de Cantabria", afirmó el regidor de Campoo de Suso.



Pedro Gutiérrez y Humberto Jorrín en el interior del Centro de Interpretación del río Ebro.

QUEIMADELOS

de todo el país y "somos frecuentados también por numerosos extranjeros que se quedan prendados del entorno paisajístico del lugar donde nace el río Ebro", dice el alcalde.

De cara al futuro se va a crear un Patronato en el que formará parte el Ayuntamiento con varias consejerías, para que no se vuelva a cerrar más y sea un centro de acogida.

Pedro Luis Gutiérrez explica que a Fontibre además se le ha dotado de treinta puntos de luz distribuidos entre la travesía de la carretera Reinosa-La Lomba que recorre el carril-bici, y se ha dado iluminación al parque infantil para que los niños puedan disfrutar mucho más tiempo. "Los que representamos a la corporación municipal estamos muy satisfechos del resultado no sólo de la apertura del Centro de Interpretación, sino también de la iluminación de este magnífico entorno", concluye el alcalde Pedro Luis Gutiérrez.

Organizado con éxito por la Casa de Cultura

Catalina Delmiro gana el III Concurso de Pintura Manuel Salces en Reinosa

QUEIMADELOS. Reinoso

Catalina Delmiro Estrada se proclamó ganadora del III Concurso de Pintura Rápida Manuel Salces, dotado con mil euros y organizado por la Casa de Cultura Sánchez Díaz de Reinosa.

El segundo premio, quinientos euros, correspondió a Lolo Seantes Morán, con domicilio en la localidad asturiana de Pravia, mientras que la Mención de Honor del Certamen, cuyo jurado estuvo compuesto por los artistas Alberto Gallo, Juan José Viota y Carlos Castanedo, se concedió al bilbaíno Raimundo Argos. Asimismo se dedicó un apartado especial a aquellos participantes menores de 14 años,

cuatro en total, a los que se les hizo entrega de diversos obsequios. En esta tercera edición, el Concurso de Pintura Rápida Manuel Salces ha contado con 52 participantes cuyos cuadros giraron en torno al tema *el agua en Reinosa*.

Tras la entrega de premios, celebrada en La Casona, se llevó a cabo una subasta con las obras presentadas al certamen, de las cuales se vendieron nueve. Los precios de los lienzos oscilaron entre los 500 y los 60 euros.

De los 52 cuadros presentados al concurso, 48 permanecerán expuestos hasta el próximo 31 de julio. Esta muestra se puede visitar en la Sala de Exposicio-

nes de La Casona en horario de 18.30 a 20.30 horas los días laborables y de 12.00 a 14.00 horas las jornadas festivas.

En el catálogo de la exposición

se incluyen los precios de las obras de cara a aquellos visitantes que estén interesados en adquirir alguna de ellas.

La Casa de Cultura Sánchez



Las autoridades con los participantes en el concurso y sus obras.

QUEIMADELOS

Díaz ha agradecido la desinteresada colaboración prestada en este III Concurso Manuel Salces a Casa Vejo, Radio Tres Mares y Panadería La Campurriana.

El 1 de agosto abre el Centro de Comunicaciones de Espinilla

QUEIMADELOS. Espinilla

El alcalde del municipio de la Hermandad de Campoo de Suso anuncia que el día 1 de agosto se abre oficialmente el Centro Avanzado de Comunicaciones de Campoo de Suso, con sede fija en la antigua casa del médico de Espinilla, ya que como el propio regidor explica, anteriormente estuvo ubicado en el Castillo de Argüeso. "El lugar actual es más céntrico al estar situado en la capital campurriana, Espinilla, y en un lugar tan próximo para los 24 pueblos de Campoo de Suso".

El horario del Centro Avanzado será por las mañanas de 10 a 14 horas y está en disposición de cuantas personas deseen conectarse por internet. Eso sí, la utilización de los ordenadores va a depender de que en el momento de su visita se estén dando los cursillos que se programan para el próximo mes de agosto. Más información en las oficinas generales del Ayuntamiento, o a través del teléfono 942-779 540.

También se informa que se han convocado las III Jornadas Infantiles del Ayuntamiento en cuanto a cursos programados de informática.

El horario de las jornadas se realizarán a partir del 1 de agosto en horario de mañana (11 a 12.30 horas) y tendrán una duración diaria de hora y media. Más información en las oficinas generales del Ayuntamiento o en el teléfono anteriormente citado. Los organizadores invitan a la participación y a la introducción en el mundo de la informática. Las plazas limitadas para las jornadas son limitadas.